
Еще недавно Валя Котяева работала электросварщицей 
на Уралмашзаводе. Сейчас по зову комсомола она пришла 
на строительство цеха сварных металлоконструкций и здесь 
показывает пример в работе.

У Вали большие планы на будущее. Сейчас она учится 
в десятом классе школы рабочей молодежи, а потом намере
на пойти учиться в техникум. Девушка она настойчивая, 
упорная и, конечно, своего достигнет.

НА СНИМКЕ: электросварщица В. Котяева.
Фото Я. Кунина.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ИНФОРМАЦИОННЫЕ СООБЩЕНИЯ 
о Пленуме Центрального 

Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза

13 января 1961 года Пленум Центрального 
Комитета КПСС продолжал обсуждение второго 
вопроса повестки дня — о выполнении государ
ственного плана и социалистических обязательств 
по производству и продаже государству продук
тов земледелия и животноводства в 1960 году 
и о мероприятиях по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства.

На вечернем заседании выступили товарищи: 
Г. И. Воробьев (секретарь Краснодарского край
кома КПСС), С. К- Коротков (председатель 
колхоза имени Ленина, Чувашская АССР), А. М. 
Школьников (секретарь Сталинградского обкома 
КПСС), А. В. Гиталов (бригадир тракторной 
бригады колхоза имени XX съезда КПСС, Ки
ровоградская область), Ф. С. Горячев (секре
тарь Новосибирского обкома КПСС), Г. Г. Абра
мов (секретарь Московского обкома КПСС).

☆ ☆ ☆
14 января в прениях по докладам выступили 

товарищи: В. Е. Чернышев (секретарь Примор
ского крайкома КПСС), Т. Д. Лысенко (акаде
мик, директор Института генетики Академии 
наук СССР), А. Шахабаев (старший чабан сов
хоза «Чимкурган», Южно-Казахстанская об
ласть), П. Е. Шелест (секретарь Киевского об
кома КП Украины), X. И. Изаксон (главный кон
структор ГСКБ Таганрогского комбайнового за
вода), Н. Ф. Игнатов (секретарь Орловского 
обкома КПСС), Т. С. Мальцев (полевод колхоза 
«Заветы Ленина», Курганская область), 3. Н. 
Глухов (секретарь Марьинского райкома КП 
Украины, Сталинская область), А. П. Бартулис 
свинарь совхоза «Катениеки», Латвийская ССР), 

3. Н. Нуриев (секретарь Башкирского обкома 
КПСС), Б. Китапбаев (председатель колхоза 
имени Ленина, Восточно-Казахстанская область), 
Т. Ахунова (механик-водитель хлопкоуборочной 
машины, бригадир колхоза имени Кирова, Таш
кентская область), Т. К. Мальбахов (секретарь 
Кабардино-Балкарского обкома КПСС).

☆ ☆ ☆
16 января 1961 года Пленум Центрального Ко

митета КПСС продолжал обсуждение второго воп
роса повестки дня — о выполнении государст
венного плана и социалистических обязательств 
по производству и продаже государству продук
тов земледелия и животноводства в 1960 году 
и о мероприятиях по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства.

На утреннем заседании выступили товарищи: 
Л. Н. Ефимов (секретарь Горьковского обкома 
КПСС), Т. А. Акунов (председатель колхоза 
«Пограничник», Тянь-Шаньская область Кир
гизской ССР), К. К. Николаев (председатель ис
полкома Свердловского областного Совета депу
татов трудящихся), Г. Н. Гарифуллин (предсе
датель колхоза имени Тукая, Татарская АССР), 
В. В. Скрябин (секретарь Запорожского обкома 
КП Украины), А. С. Колесников (секретарь Ка
невского райкома КПСС, Краснодарский край), 
Д. Я. Махсутов (старший чабан совхоза «Чер- 
вленные буруны», Дагестанская АССР), Г. И. 
Ткачук (председатель колхоза «Украина», Хмель
ницкая область), Л. Я. Флорентьев (секретарь 
Костромского обкома КПСС), А. А. Чусляев 
(председатель колхоза имени Мичурина, Сара
товская область).

Съезду НПСС—достойную встречу Годовой план—к 20 декабря
У последователей И. Галенко

В начале прошлого года экипаж экскаватора Э-652 из управ
ления механизации № 1, который возглавляют машинисты Н. II. 
Орлов и Е. Ф. Бородин, по примеру украинского экскаваторщика 
Галенко принял повышенные обязательства. Они наметили свое 
семилетнее задание выполнить за четыре года.

Экскаваторщики давали слово в течение года довести выработ
ку экскаватора до 125 тысяч кубометров грунта, отработать 3300 
машино-часов. Бригада перешла на хозрасчет, а также решила до 
конца амортизационного периода работы машины обойтись без 
капитального ремонта.

Сейчас, когда вся страна услыхала о выдающемся достижении 
й. А. Галенко, в управлении механизации № 1 подведены резуль
таты соревнования его последователей.

Экипаж экскаватора Э-652 — машинисты Н. И. Орлов, Е. Ф. 
Бородин и помощники машинистов В. П. Хорошайло и А. М. Ку
ваев — успешно справился с намеченным. Их машина выдала за 
год 124 тысячи кубометров грунта. Вместо намеченных 3300

Все быстрее и быстрее за
страивается огромный массив 
пятого квартала в Чкаловском 
районе.

Хорошо потрудился здесь кол
лектив 13 управления треста 
«Южгорстрой» в 1960 году. 
План по генподряду выполнен на 
109,8 процента, собственными 
силами — на 111,4 процента. 
Сдано в эксплуатацию 16 715
квадратных метров жилои 
щади. Новоселье справили 
шестисот семей.

Недавно на площадке у 
нопанельного дома № 17, 
том квартале Чкаловского

пло- 
около

круп- 
в пя- 
райо-

постройкома В. Н. Ситников.
Слово для зачтения социалисти-

-ческих ооязательств предостав-
ляется главному инженеру уп
равления тов. Б. Н. Ельцину.

Первым выступает Т. А. Гу
бин, бригадир монтажников. От
имени коллектива бригады, 
считывающей 60 человек, он

на- 
за-

машкно-часов отработано 3937 машино-часов. Как и предусмат
ривалось обязательствами, норма

на, собралось свыше трехсот 
строителей нашего управления 
на общее собрание, посвященное 
обсуждению социалистических 
обязательств трудящихся Сверд
ловской области на 1961 год.

Собрание открыл председатель

веряет собравшихся, что монтаж
ники еще шире будут внедрять 
индустриальные методы строи
тельства, еще больше приложат 
стараний в деле улучшения ка
чества монтажных работ, повы
сят производительность труда и 
досрочно закончат выполнение 
годового плана к 20 декабря 
1961 года. Тов. Губин поддержи
вает и^ одобряет социалистиче
ские обязательства трудящихся 
Свердловской области на 1961 
год.

Затем слово берет бригадир
выполнена на 160 процентов. 
С апреля 1959 года, когда эки
паж получил машину, она рабо
тает безотказно. В октябре прош
лого года полагалось провести 
средний ремонт экскаватора, но 
осмотр машины показал, что ре
монт ей не требуется.

Об экипаже экскаватора Э-652 
в управлении говорят как о пе
редовом. коллективе, где крепка 
трудовая дружба, где все учат
ся и постоянно повышают не 
только свою квалификацию, но и 
культурный уровень.

В эти дни коллектив экипажа 
готовится к принятию новых обя
зательств в честь предстоящего 
XXII съезда КПСС.

Замечательный успех экскаваторщиков
Бригада коммунистического

труда экскаваторщиков Иосифа 
Галенко, Ивана Яковенко, Ана
толия Глобы и Николая Прохо
ренко, работающая на важных 
промышленных объектах Криво
рожского бассейна, достигла вы
дающегося производственного ус
пеха. В письме Центральному Ко
митету КПСС, Советскому пра
вительству, товарищу И. С. Хру
щеву они сообщили о перевыпол
нении взятых на себя обяза
тельств. В 1960 году бригада раз
работала 190 тысяч кубометров 
грунта, превысив утвержденные 
нормы более чем в два раза.

Сейчас она работает в счет 1963 
года. В ознаменование январско
го Пленума ЦК КПСС бригада 
решила выполнить семилетнее 
задание не в четыре, а в три го
да, довести в этом году выра
ботку на экскаваторе Э-505 до 
двухсот тысяч кубометров грун
та.

Приветствуя экскаваторщиков, 
Н. С. Хрущев пишет:

— Вместе с вами радуюсь за
мечательным успехам, достигну
тым бригадой на таком важном 
участке нашего народного хозяй
ства, как капитальное строитель
ство. Результаты, которых вы

смогли добиться, работая на 
рийной землеройной машине,

се-
го-

ворят о совершенном освоении 
этого сложного механизма, о вы
соком мастерстве, о непреклон
ном стремлении работать по-ком
мунистически, с высокими пока
зателями, бережно хранить вве
ренную вам технику.

Заслуживает особой похвалы 
то, заявляет Н. С. Хрущев, что 
вы не только сами работаете хо
рошо, но и передаете опыт своей 
работы другим бригадам, борясь 
за общий подъем механизации 
строительно-монтажных работ, за 
сокращение сроков строительства

В. А. Анкудинов. Его бригада 
маляров в количестве 45 человек 
добилась хороших показателей. 
Он также горячо одобряет со
циалистические обязательства на 
1961 год и призывает коллекти
вы всех бригад работать еще 
лучше, для успешного претворе
ния в жизнь семилетпего плана.

От имени руководства треста 
«Южгорстрой» выступил секре
тарь партбюро тов. А. И. Вино
градов. Он рассказал о больших 
задачах, стоящих перед коллек
тивом управления № 13.

В своей резолюции собрание 
горячо одобрило и приняло со
циалистические обязательства 
трудящихся Свердловской об
ласти на 1961 год.

В. ПОСТОВАЛОВ, 
рабочий управления 

№ 13.

НАЧАТ ПЕРВЫЙ j 

ЭТАЖ
Начата кладка первого ( 

этажа здания междугородной ( 
телефонной станции, кото- ( 

' рую сооружает коллектив ( 
строительного управления /

Бригада каменщиков !
В. И. Петрова, соревную- ) 
тцаяся за звание коллектива ( 
коммунистического труда. ( 
за четыре дня работы уло
жила больше 150 кубомет- ( 
ров кирпича.

Отлично трудятся камен
щики Н. С. Беленков. Н. В. 
Струженков, Г. Б. Чебыкин.



* * *
В минувшем году коллектив 

второго цеха деревообрабаты
вающего завода значительно 
увеличил выпуск продукции и 
заметно повысил ее качество. 
Достижению производственных 
успехов способствовали высоко
производительная работа пере
довых людей цеха и то, что 
опыт лучших распространялся 
среди всего коллектива.

На нашем снимке вы види
те станочницу цеха № 2 Ма
рию Ивановну Степанову. Она 
зарекомендовала себя исклю
чительно добросовестной работ
ницей. Степанова систематиче
ски перевыполняет нормы и 
дает хорошее качество продук
ции.

Фото М. Просвирнина.
☆ ☆

екта реконструкции 
театра музыкальной 
дин.

Первым выступил один из
авторов проекта архитектор 
Б. Н. Орлов. Он говорит о 
том, какие задачи стояли 
перед проектантами.

Нужно было улучшить 
производственную площадь 
театра музкомедии, улуч
шить -зрительные помеще
ния -и реконструировать 
кинотеатр «Совкино».

Архитектор обстоятельно 
рассказывает о проделанной 
работе. Театр музыкальной 
комедии и кинотеатр «Сов- 
кино» сольются в единое 
четырехэтажное здание.

Им помогают В ОБКОМЕ ПРОФСОЮЗА

здания 
коме-

। л ЯНВАРЯ правление 
I Г) Свердловского отде- 
ж , ления Союза архи

текторов СССР провело 
творческое обсуждение про-

Вход как в. кинотеатр, так 
и в театр музкомедии будет 
с улицы Карла Либкнехта.
Первый этаж 
облицовывается 
ным красным

всего здания

второй и третий

полирован- 
гранитом, 

этажи со

отмечает тов. Девицул, — в 
проекте есть ряд существен
ных недоделок. Парадный 
вход в театр очень невзра
чен, мал. Трехмаршевая 
лестница, идущая из распре-

товарищиВ сентябре 75 молодых кирпичников завода «Новострой» начали занятия в вечерних школах. У многих учеба идет успешно. Например, Ирина Андриевских, Алевтина Волкова, Генна- В

СОВЕЩАНИЕ
СЕМИНАР

обкоме профсоюза проведенодий Рычков, Валентина ева, Нина Слепухина в ду должны окончить класс.Учатся наши рабочие
Матве- этом го- десятый

в тех-никумах и высших учеоных заведениях. В резиново-техническом техникуме занимается электрик Василий Пустовалов. Студентами техникума стали также братья Анатолий и Иван Давыдовы. А Мария Яковлева хочетбыть литератором. Она ся на филологическом те университета имениНо не все, начавшие
занимает- факульте- Горького. в сентяб-ре занятия, справляются с трудностями. Многие из-за неуспеваемости, пропусков и по другим причинам оставляют школу. Тяжелым для учащихся было положение в ноябре, когда на заводе шла перестройка графиков и из-за сменности в работе многим приходилось пропускать занятия.Им решили помочь товарищи. Секретарь комитета ВЛКСМ цеха сухого прессования Владимир Чадик и член комитета АлевтинаВолкова организовали тельные занятия для дополни-учащихсямладших классов. Занятия проводятся в красном уголке заводского общежития. Ведут их сами Чадик и Волкова.

Р. ВОРОБЬЕВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

Во второй автобазе от
лично трудится слесарь 
авторемонтных мастерских 
комсомолец Алексей Ники
тович Карев.

На снимке: А. Н. Ка- 
рев.

Фото М. Просвирнина.

инструктивное совещание-семи
нар старших общественных ин
спекторов по охране труда и тех
нике безопасности предприятий 
управления строительства и уп
равления промышленности строи
тельных материалов совнархоза.

80 его участников прослушали 
доклад о содержании работы 
старших общественных инспекто
ров.

Юрист облсовпрофа тов. Коло
сов рассказал собравшимся об 
основных положениях трудового 
законодательства.

О борьбе за улучшение усло
вий труда и предупреждении про
фессиональных заболеваний го
ворил в своем докладе врач ин
ститута профзаболеваний 
П. М. Когац.

Затем состоялся обмен мне
ниями. Тов. Салитра из четверто
го цеха деревообрабатывающего 
завода говорил о том, что все 
предписания общественных инс
пекторов на предприятии выпол
няются. Однако инструкции по 
выдаче спецодежды в цехе нет,, 
нет и литературы по технике 
безопасности:

Представитель шестнадцатого 
стройуправления треста «Жил
ету ой» тов. Шубарин отметил, 
что учеба по технике безопасно
сти оказывает большую помощь в 
работе. После того, как она была 
организована, бригадиры с боль
шей ответственностью стали от
носиться к организации труда в 
своих коллективах. Он расска
зал, что в управлении проведен 
семинар общественных инспекто
ров. Вместе с тем тов. Шубарин 
указал на то, что строительное 
управление не обеспечено необхо
димым количеством. инвентарных 
лесов, а это приводит к тому, 
что леса делаются из имеющихся 
подручных материалов и нет 
полной гарантии, что будет обес
печена безопасность труда рабо
чих.

На серьезные недостатки в 
оградительной технике на пред
приятиях деревообделочного за
вода треста «Стройдеталь-70» 
указал тов. Логинов. Он заявил, 
что именно это привело к ряду

несчастных случаев. Тов. Логинов 
подчеркнул, что необходимо ожи-
вить работу комиссий по 
труда.

охране

О том, что в 1960 году резко 
снижен производственный трав
матизм и поведена решительная 
борьба с пьянством, рассказал 
работник «Союзтеплостроя» тов. 
Мельников. Он правильно заме
тил, что общественные инспекто
ра могут добиться успеха в 
своей работе только тогда, когда 
весь коллектив будет мобилизо
ван на борьбу за повышение 
культуры производства.

Выступивший в заключение се
кретарь обкома профсоюза Н. Д. 
Чмутов сказал о задачах., стоя
щих перед профсоюзными орга
низациями в работе по охране 
труда. Он заметил, что причина 
недостатков, которые еще имеют
ся, кроется в слабом контроле и 
в неумелом использовании прав, 
предоставленных комитетам 
профсоюза. Е. ИВАНОВ, 

главный технический 
инспектор облсовпрофа.

'-----------------------------------------£3

стороны улицы Карла Либ
кнехта и небольшая часть 
с улицы Ленина будут за
стеклены, а остальная часть 
до четвертого этажа отделы
вается керамической плит
кой цвета слоновой кости. 
Пилястры четвертого этажа 
будут выполнены штукатур
кой.

Далее автор рассказывает 
о внутренней реконструк
ции. Весь первый этаж зай
мет театр музыкальной ко
медии. Здесь разместятся 
кассы, вестибюль, гардероб. 
Зрительный зал и сцена ос
таются тех же размеров. 
Главный балкон выносится в 
зал на 2,6 метра и строятся 
боновые балконы. За счет 
этого количество мест увели
чивается на 340. Во вну
тренней отделке театра бу
дут применяться лепные 
украшения, высококачест
венная покраска, мрамор, 
пластмассы, мозаика, цен
ные породы деревьев. Кино
театр «Совкино» будет ши
рокоэкранным, на 580 мест.

делительного вестибюля,
будет вызывать замешатель
ство у зрителя: по которой 
идти. Да и архитектурно 
она здесь не оправдана.

Архитектор тов. Шиманов 
также сделал ряд замеча
ний по проекту. Он сказал, 
что вестибюль театра муз-
комедии зажимается 
ницами и глухими
ми. Расположенные

лест- 
объема- 

перед
главным залом санузлы пор
тят вид и композицию пер
вого этажи. У него, кроме 
того, есть опасение, чго 
главный балкон, вынесенный 
вперед, ухудшит акустику 
в последних рядах партера.

— Посмотрите, пока-
зывает тов. Шиманов на 
рисунок театра, — четвер
тый этаж с вертикалями 
давит на витраж. Все зда
ние выглядит хрупким, жал
ким, чего не скажешь про 
окружающие дома.

Он предлагает заменить 
витраж чем-нибудь более 
целесообразным.

-— Авторы чрезмерно ув-яа-леклись витражом,

условиях

Расположится 
ром-третьем 
архитектуре

климатических 
Свердловска.

положи- 
проекта.

он на вто- 
этажах. Об 
театра музы-

чал свое выступление архи
тектор Исаченко. — Он 
очень неудобен в эксплуа
тации и малопригоден в

он остановился на 
тельных сторонах

кальной комедии говорил 
второй автор проекта 
В. В. Емельянов- Он доказы
вал, что здание театра под
держивает архитектурный 
ансамбль всего перекрестка.

После выступлений авто- 
ров проекта слово взял ар
хитектор Девицул. Вначале

— Хорошо, что авторы 
увязали оба здания в цело
стный объем и сделали 
вход в театр с улицы Карла 
Либкнехта.

— Но в то же время, —

Тов. Исаченко просит ав
торов улучшить и внутрен
нюю отделку театра. Полнее 
использовать местные мате
риалы. Многие выступав
шие критиковали авторов 
проекта за нечеткость ар
хитектурных форм здания.

Жаль, что обсуждение 
проекта реконструкции те
атра так запоздало. Ведь 
строительство уже давно 
идет. Однако многие замеча
ния должны быть учтены во 
время реконструкции.

В тесной монтажной будке не повернуться. У печурки греет ящик с раствором аккуратный, всегда заботливый расшивщик Биткевский. В углу — его ведро и другое хозяйство,- А в дверь протискивается все больше народа. Слушают, хмуро кивают. И видно: все, что здесь говорится, не раз уже всеми продумано и переговорено.— Главное, грамотности ему очень уж не хватает и расторопности. На монтаже от руководителя много требуется. Это когда он плотничал на Химмаше, тогда, конечно...— Его и теперь от плотниц-

Алешка-то, помните, два дня ма сидел, а Боднарю сказал, в подвале работал.Что ж он, ваш бригадир, дырничает?
до- чтоло— Вот уж нет. Любит работу человек. Таких плотников поискать. Только ведь этого мы отнего не требуем. Шутка рок человек в бригаде, мог бы сам не работать, руководить обязан.

ли, со- Вполне А вот

ная. А он — что говорить! —отстал человек... Прежде он,

кой работы не оторвешь...— Да, уж если взял в топор, так пока не кончит обед не пойдет. рукии на— Что говорить, плотник роший.Так говорят монтажники хо-
0

И, усмехаясь, рассказывают, как Боднарь «руководит».— Придет утром и скажет: «Идите по своим местам». Вот и весь разговор. А где мое место? А какая моя работа? Иди, говорит, звеньевой покажет.И совершенно иначе рассказывают монтажники о своем молодом звеньевом Евгении Палеве.— Боднарь за ним, как за стеной.— Сам даже рукавиц в срок

верно, хорош был. Только теперь ведь время другое. А начальство в нашу жизнь не вникает, его по. старой памяти ценит...Отсюда, с верхнего перекрытия, видны и окна «начальства», о котором сейчас говорят рабочие. Там, в управлении № 13, сидит его начальник тов. Мухин и на вопрос о Боднаре пожимает плечами.— Бригада хорошая, дружная. Сигналов не поступало. Бригадир старый, опытный, мы его уважаем... Только вчера онздесь был, ничего мне не рил...Бригада хочет делиться. «Старички »-плотники,
гово-
кото-

своем бригадире Якове Павловиче Боднаре, старом опытном плотнике, который уже много лет застраивает Химмаш и Вторчермет. Говорят с уважением, как о хорошем мастере. Но иметь его бригадиром они давно не хотят.Почему? Может быть, Боднарь зазнался? Стал груб, заносчив? Нет, монтажники даже обйжают-ся на это предположение.— Чего-чего, а грубости него не слышали. Бывает, от ко-нечно, что накричит, так это за дело. Не обижаемся.Может, сверх меры требует?и
и

Монтажники переглядываются смеются.— Боднарь-то? Требует? Да он не знает, где кто работает.

выписать не умеет, все лает.Молоденький солдат, пришедший в бригаду,
Палев денедавно говоритпрямо:— Как бригадира я, по сути дела, считаю своего звеньевого.— А Боднарь нами не занимается. Зайдет в будку, уви-дит народ сидит. Ну, гово-рит, разбегайтесь. Вот и все. А с вопросом к нему и не подойдешь.— Что, разговаривать не станет?— Да хоть и стал бы, а что толку? Главное, грамотности у него такой плотной нет. Народ теперь образованный пошел. У нас вон кто с десятью, кто с семью классами. Ц работа слож-

рые много лет работают с Бодна- рем, по словам молодежи, и «сторонятся нас как-то», и работают все отдельно.— Они на одном доме плотничают, мы на другом монтажничаем.— Их человек шесть-семь и •бчелся. А нас под серок. Мы бы свою молодежную бригаду образовали...Видимо, это было бы самое правильное решение. Конфликт в бригаде вызван нс случайностью, не ссорой. Он назрел давно. Это конфликт между старой степенной неторопливостью и молодой энергией. Молодежь хочет иметь инициативного, знающего дело вожака. Правильно говорит синеглазый солдат в бушлате:— В такой суматохе нужен человек с острым глазом и гра*мотный. Р. МАЗИН,



ДОБРОСОВЕСТ Н О 
трудятся в железно
дорожном цехе заво

да железобетонных изделий 
№ 1 машинист паровоза 
Н. Т. Прохоров и его по
мощник В. В. Валентинов. 
Они точно по графику пода
ют вагоны к фронтам раз
грузки, хорошо ухаживают 
за своим паровозом.

На снимке: Н. Т. Про
хоров и В В. Валентинов.

Фото М. Просвирнина.

Тревожные 
сигналы

Своя рука—владыка

Еще в мае 1958 года 
я перешел на новую 
работу бригадиром груз
чиков в хозчасть девятого строй
управления. Вначале работа шла 
нормально. Но со временем ме
нялись наши руководители име- 
нялось положение дел. Сейчас 
в работе у нас много недостат
ков.

Начать нужно с того, что в 
хозчасть нередко направляют 
людей в чем-либо провинивших
ся на стройке. Казалось бы, им 
надо рассказать об условиях на
шей работы, о том, что мы рабо
таем порой и ночью, когда при
ходится срочно !ра1згружать 
вагоны.

Начальник нашего отдела 
кадров тов. Андреев не делает 
этого, не делают и руководители 
отдела снабжения и хозчасти.

И вот возникают неприятно
сти. Вагоны нам обычно ставят 
под разгрузку во второй половине 
дня. Второй смены у нас нещ, 
Приходится оставаться после 
работы, чтобы закончить раз
грузку вагонов. Те часы, кото
рые мы работаем после смены, 
учитываются и рабочие получают 
отгул в любой из подходящих 
дней. Но есть в коллективе лю
ди, которые не считаются с про
изводственной необходимостью и 
уходят от разгрузки вагонов, не 
закончив работу — это тт.

МНОГО НЕПОРЯДКОВ в НАШЕЙ ХОЗЧАСТИ
Катомцева, Ариткулов и Залож- 
нев. Видно, в свое время им не 
рассказали о специфике работы, 
не предупредили, что порой при
ходится задерживаться на раз
грузке. К тому же, тов. Болды
рева, которая ведает у нас транс
портом и рабочей силой, факти
чески потакает нерадивым, заяв
ляет, что это ее не касается.

Зам. начальника управления 
тов. Лупей работой хозчасти за
нимается очень мало. Кажется, 
простой вопрос, обеспечить на
ших грузчиков питьевой водой. 
Но вода на складе не кипятит
ся, а порой бывает, что и вовсе 
никакой воды нет.

Много неурядиц возникает по
тому, что наряды выписывают
ся в конце месяца. Никак не 
можем разобраться, почему, на
пример, не оплачивается такая 
работа, как раскайловка отсева, 
зачистка вагонов после выгруз
ки из них песка экскаватором.

А часто случается так, что ме
ня в конце месяца посылают 
в командировку и тогда наряды 
закрывают и сдают в бухгалте
рию без подписи бригадира, не 
сверив даже табель выхода ра
бочих. Это приводит к недора
зумениям в нашем коллективе.

При разгрузке ряда материа-
-------------- -------------

лов по техническим условиям 
необходимо пользоваться распи- 
раторами. У нас, к сожалению, 
их нет. «Приобретают» распира- 
торы с июня прошлого года.

Также нет необходимых в ра
боте поперечных пил, круглых 
дисковых пил, фанерных лопат 
и многого другого.

И последнее, о чем нельзя не 
сказать,— это безобразное отно
шение начальника отдела снаб
жения Марченко к подчиненным.

Г. ПАЗИКОВ, 
бригадир грузчиков.

Читатели, наверное, помнят 
напечатанную в «Свердловском 
строителе» от 8 октября 1960 
года заметку под заглавием «Не
вежда .в . роли главного бухгал
тера». В ней рассказывалось о 
грубости главного бухгалтера уп
равления механизации № 2 тов. 
Огилько.

Поведение зазнавшегося глав
буха обсуждалось на заседании 
постройкома управления. И. пом
нится, что в постановлении, это-, 
го заседания говорилось о не
возможности дальнейшего , пре
бывания тов. Огилько в должно
сти главного бухгалтера.

Но, как говорится, время — 
лучший доктор. Разговоры -«о 
невозможности пребывания» 
Огилько на посту главбуха пос
тепенно утихли. А сама «герои
ня». этой шумной истории, опра
вившись от профсоюзной трепки, 
почувствовала себя еще более не
зависимой, чем прежде.

Очевидно, тов. Огилько очень 
понравились новые деньги и, 
наверное, поэтому она решила 
второго января получить зарпла
ту за январь сама и, конечно, 
не обошла милостью сотрудни
ков подведомственной ей бухгал
терии.

Между тем, к главбуху при

ходили отпускники и другие ра
бочие управления с просьбой, 
чтобы им выдали зарплату за 
декабрь. Но тов. Огилько, погла
живая в кармане новенькие, 
хрустящие рубли и трешницы, 
возмущалась «наглостью» проси
телей.

— Какая вам зарплата за 
декабрь? Ведь срок выдачи 12 
января и, кроме того, в кассе 
денег нет, Госбанк не выдает.

Слушая возмущенные речи 
своего главбуха, работники бух
галтерии начинали с особым ста
ранием щелкать счетами и стыд
ливо прятать глаза от растерян
ных взглядов назойливых от
пускников, ведь все в бухгалте
рии знают, что из денег, полу
ченных для отпускников, бухгал
тера авансировали себя, грубо 

нарушив финансовую дисциплину.
Интересно бы знать, каковы 

аппетиты неуемной тов. Огилько 
'и сослуживцев? Ведь эдак они 

в один прекрасный день могут 
получить свою зарплату не за 
мрсяц вперед, а скажем, до конца 
семилетки. И можно предста
вить, как туго придется тогда 
остальным работникам управле
ния механизации Я» 2.

Р. МИХАЙЛОВ.

СТВОМТМСТВО “

новый индустриальный 
способ отделки поверхностей
железобетонных изделий

КАК ТИКАЮТ
ОТДЕЛСТРОЕВСКИЕ ЧАСЫ

33В «Отделстрое» 
треста считают, что ког
да господь-бог делил 
время на дни и годы, он явно 
забыл посоветоваться с тт. Гае
вым и Лившицем. А руководите
ли «Отделстроя», конечно, мог
ли бы дать по этой актуальной 
проблеме немало ценных рекомен
даций. Их, например, давно не 
устраивает, что год состоит толь
ко из 365 суток, а сутки (смеш
но сказать!) всего-навсего из 
24 часов.

Говорят, что вопрос о продле
нии дня и года обсуждался па 
специальном совещании в «Отдел
строе». Прораб тов. Черданцев 
категорически заявил:

— Это просто смешно! За
крывать рабочим наряды за трид
цать дней я ни при каких усло
виях не буду. Если хотите знать, 
я и сегодня, 11 января, не сдал 
еще наряды на бригаду Синю- 
хина и двадцать рабочих не по
ручили зарплату за декабрь. 
Предлагаю растянуть месяц хо
тя бы на сорок дней.

Все сочувственно закивали, 
потому что, хотя тов. Черданцев 
поставил рекорд в случае с 
бригадой Синюхина, но- и среди 
других отделстроевских прора
бов еще не было ни одного, ко
торый представлял бы себе, как 
можно закрыть наряды за трид
цать дней. В «Отделстрое» это 
сочли бы даже несколько непри- 
дичным. _ '

— А как акты вы
полнения оформлять?— 
кричали прорабы.

— Вон сколько работы де
лаем!

— А банк после десятого 
форму X1« 2 принимать не хо
чет! Денет не дает!

— Ну его, банк! Не обращай
те внимания!

— Давайте два месяца за 
один считать!

Кто-то в углу заикнулся бы
ло, что есть же на свете такие 
прорабы, которые и наряды офор
мят в срок, и форму № 2 не 
задержат, и на площадках у 
них порядок...

Но отделстроевцы замахали 
руками:

— Ну их, таких!
— Мы сами ученые!
— У нас свой порядок! Да

вайте наряды к пятнадцатому 
закрывать! А форму № 2 через 
месяц!

Встреченный громкими апло- 
. дисментами, выступил главный 
из присутствующих начальник 
управления тов. Гаев. Он под
черкнул, что графики работ по 
пусковым объектам всеми участ
ками систематически срывают
ся и поэтому следует всем от- 
делстроевцам считать год состоя
щим не из двенадцати, а из пят
надцати месяцев!

— Вот это ловко! —- закри
чали прорабы.

Фельетон

осуществляется одновремен
но с изготовлением продук
ции и не требует дополни
тельных операций. В зави
симости от применяемых 
способов формования и пиг
ментации поддонов по новой 
технологии могут быть по
лучены поверхности с раз
ными высококачественными 
фактурами.

Технология нового метода 
состоит из трех основных 
операций:

1) нанесение пасты «ПЛ» 
на форму,

2) нанесение пигменти
рующего состава,

3) формование изделий с 
законченной отделкой.

помалень-

— Конечно, ловко! Тогда мы 
и больницу в срок сдадим! Ду
ховный, как у тебя дела на боль
нице?

— Штукатурим
ку,— скромно сказал прораб.

— И дело! Чего торопиться? 
Только вот как с генподрядчика- 
ми-то быть? Они ведь нам тоже 
время станут тянуть по-новому...

И совещание приняло следую
щую резолюцию:

1. «Ввести для местных нужд
новое, еще не известное 
честву летоисчисление, 
оное «отделстроевским».

2. Буде объявится в 
строе» прораб, который

челове- 
назвав

наряд или составит акт в ста
рые сроки, с таковым провести 
специальную разъяснительную 
работу, а при повторном случае 
принять строгие административ
ные меры.

Примечание. Пункт 2 на пло
щадках не разъяснять, по
скольку ясно, что такого прора
ба в «Отделстрое» в ближайшее 
время все равно не объявится».

Ф. ГРОМОВ.

НОВАЯ ТЕХНОЛОГИЯ 
ФАКТУРНОЙ ОТДЕЛКИ 

бетонных и железобетонных изделий
Паста «ПЛ» приготовляет

ся из двух частей подогре
того технического вазелина 
и одной части стеарина, ко
торые варят до полного не
ремешивания. Остывшей
массой (тонким слоем) по
крывают поддон.
квадратный

На один
метр поверхно-

сти расходуется не более 
трех граммов пасты.

На поверхность протерто
го пастой поддона с помо
щью пистолета-краскорас
пылителя наносят пигменти
рующий состав, приготов
ленный из минеральных и 
щелочеустойчивых пигмен
тов. На один литр воды 
идет от пяти до 25 граммов 
пигментов (в зависимости от 
силы тона пигментов и за
данной фактуры). На один 
квадратный метр поверхно
сти расходуется до 20—50 
граммов пигментирующего 
состава.

Для получения многоцвет
ных фактур на пигментирую
щий состав губкой или руч
ным насосом произвольно 
разбрызгивают пигменты 
двух-трех и более цветов.

Далее производится фор
мовка изделий и конструк
ций. В соответствии с за
данной фактурой и типом из
делий приготовляется жест
кий или пластичный бетон 
на белом или сером цементе 
необходимой марки. Техно-

ных фактур на поддон фор
мы после протирки поверхно- щ 
сти пастой «ПЛ» без пиг- ( 
ментЯЦии наносится бетон \ 
или раствор. (

Качество поверхности от- < 
фактурованных изделий за- $ 
висит от качества поверхно- у 
сти форм и поддонов (зер- ( 
кальная, матовая и рельеф- ( 
ная). (

Стоимость изделий с от- \ 
делкой указанным способом ( 
значительно ниже стоимо- ) 
сти обычных бетонных и С 
террацевых изделий: эконо- ) 
мия составляет примерно ) 
45 процентов. С

Лестничные марши, обли- ) 
цованные мозаичными про- ) 
ступями и с фактурой под С 
ценные породы камня, име- \ 
ют высокое качество от- $ 
делки. у

Высокое качество просту- ) 
пей со стойкой фактурой, $ 
где пигменты проникают на )
всю глубину 
возможность
рять новую 
бетонную

изделий, дает 
широко внед- 
технологию в

промышленность.

7 логия отделки
«Отдел- «ля
закроет У Формование

может быть 
всех видов

изделий и
конструкций осуществляется 
после протирки и пигмента
ции форм на технологиче
ской линии по общепринятой 
технологии. Формование 
производится вибробетоно
укладчиком. После вибриро
вания и пропаривания изде
лие извлекается из формы 
в законченном виде с за
данной фактурой.

Для получения одноцвет-

Новая технология позво
ляет изготовлять проступи 
под коелгу, малахит, а так
же граниты разных цветов.

По новой технологии 
представляется возможным 
изготовлять лестничные мар
ши с законченной отделкой, 
избежать последующей от
делки их проступями, отде
лывать крупные блоки и па
нели под разные фактуры и 
ценные породы камня непо
средственно при формова
нии.

Завод № 14 Управления 
предприятий сборного желе
зобетона Главмоспромстрой- 
материалов освоил произ
водство подоконных плит и 
проступей для лестничных 
маршей по новой техноло
гии.

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
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Не волнуйтесь,
мамы и папы!

Однажды я слышал, как мама-
ша, отдав своего 
ский сад, тяжело 
рила соседке;

— теперь все

реоенка в дет- 
вздыхая, гово-

время будет
болеть сердце о Люсе. Ведь она
в чужих

И вот 
№ 141 
мяные, 
толпятся

руках.
я иду к детскому саду 

строитреста № 33. Ру- 
смеющиеся ребятишки 
у дверей. Они усердно

стряхивают снег с шубок, обме-
тают валенки. По их 
раскрасневшимся лицам 
что прогулка удалась, 
шись, дети проходят в 
отдыха. Над столиками 
лись белокурые, русые,
головки. Девочка с 
щеками, прижавшись к 
внимательно смотрит.

веселым, 
видно, 

Раздев- 
комнату 
склоци- 
черные 

пухлыми
подружке, 

как га
рисует лепестки какого-то цвет
ка. Затем она восторженно про-
износит: 

— А 
за,— и 
дить по 
дашом.

я нарисую Деда Мрро- 
начинает прилежно во- 
бумаге цветным каран-

Мальчики с сосредоточенны
ми лицами мнут пластилин. За 
каждым движением ребят наблю
дает воспитатель * Нина Петровна 
Баранова. У нее теплые глаза и 
она все время помогает малы
шам — у одного поправит ка
рандаш, другого правильно поса
дит за стол. Детишки жизнера-

нимаются родным языком, музы
кой, гимнастическими упражне
ниями.

ьсоиенно ярко плоды воспи
тания проявляются в празднич
ные утренники. Дети на них по
ют, читают стихи, весело играют, 
а взрослые паны и мамы смотрят 
и удивляются. И все это законо
мерно. ьедь двенадцать взрослых 
сотрудников опекают в детском 
садике малышей. Они прилагают 
все усилия, чтобы дети резви
лись и росли здоровыми, жизне
радостными. Говорят по аппетиту 
можно судить о здоровье ребен
ка. Приходите, посмотрите, как 
кушают ваши дети,—очень хоро
шо. . Собственно, об этом говорит 
и их внешний вид.

Все воспитатели детсада име
ют специальное педагогическое 
образование. Это тоже кое-что 
значит.

Воспитатели указывают роди
телям на недостатки, выявлен
ные у детей, и совместными 
усилиями их устраняют.

Словом, не волнуйтесь, папы 
и мамы, ваши дети в надежных 
руках.

В. СЛОБОДИН.

достны, оживленны. Они при-
обретают новые навыки, учатся 
рисовать, лепить. Все это помо
жет им успешно учиться в 
школе.

С любовью говорит о своих 
питомцах воспитатель старшей 
группы Пда Дмитриевна Степан- 
ченко.

— У меня 31 малыш. И все 
они для меня, как родные. Ведь 
занимаюсь с ними уже четвер
тый год. В ее глазах радость.

— Пришли они трехлетками 
беспомощными. Не умели ни 
умыться, ни одеться. А теперь 
все делают сами. Поливают цве
ты, кормят ежей и свинку, счи
тают, поют. Конечно, изменился 
их возраст. Но все же...

С детьми повседневно рабо
тают. У них ежедневно бывают 
два занятия (в старших группах)

ПОРТИВНАЯ работа у нас 
на заводе «Новострой» 
сейчас только развора

чивается. Создаются секции и 
команды, оборудуется специаль
ное помещение.

Уже начала работу волей
больная секция, в которую вхо
дят около двадцати человек. II 
мужская, и женская команды 
участвуют в городских соревно
ваниях на первенство спортивно
го общества «Труд». Состоялось 
две встречи. Женская команда 
завода (капитан А. Сажина) про
играла обе, а мужская (капитан 
Р. Тимошин) проиграла волей
болистам института «Облпроект»
и выиграла у спортсменов 
про руды».

Боксерскую секцию ведет 
роразрядник Н. Шалушкин.

«Ти-

вто-
На-

чинающие боксеры тренируются 
в недавно оборудованном спор
тивном зале и через некоторое 
время также смогут принимать 
участие в состязаниях.

Есть у нас свои штангисты, 
свои лыжники.

Но похвастать пока нашим 
спортсменам, к сожалению, еще 
нечем.

Очень мешает отсутствие нор
мальных условий для спортив
ной работы. Например, в спорт
зале у нас нет ни ящичков, ни

Кирпичники-спортсмены
даже вешалок для одежды. Ее, 
приходя в зал, спортсмены про
сто бросают в угол. Еще к 
ноябрьским праздникам нам были 
обещаны баскетбольные щиты и 
стойки для прыжков. Ждем мы 
их до сих пор. И не только 
ждем. Молодые спортсмены впол
не могут их изготовить сами. Так 
мы и предлагали администрации. 
Вопрос упирается только в от
сутствие материалов и инстру
мента, которыми должно обес
печить заводоуправление, а их 
все нет и нет.

Не хватает нам лыж. Правда, 
девять пар уже приобретено, но 
этого, конечно, недостаточно.

А у заводских спортсменов 
большие планы на этот год. В 
конце января должна начаться 
зимняя спартакиада. Предстоят 
соревнования лыжников, волей
болистов, шахматистов и т. д.

Необходимо теперь же обес
печить спортсменам нормальные 
условия для тренировки.

Р. БОБЫЛЕВ, 
председатель заводского

ДСО «Труд».

Лодка канула в воду
Любителей спорта на нашем

заводе немало. При хорошей ор
ганизации дела легко можно бы
ло вовлечь молодежь в секции, 
создать неплохие команды и под
держать заводскую спортивную 
честь на соревнованиях.

Но в том-то и беда, что рабо
та со спортсменами у нас совер
шенно не ведется. Например, ле
том проводилась эстафета на 
приз верхне-пышминской город
ской газеты «Красное знамя». 
Какая же подготовительная ра-

— И ты побежишь.
Много у нас есть любителей 

лыжного спорта. Есть и лыжи. 
Вернее, были. Дело в том, что 
когда лыжи приобрели, их отда
ли члену комитета ВЛКСМ Ади- 
санову, который ведет спортив
ный сектор. Адисанов должен 
был поручить плотнику просвер
лить отверстия для мягких креп
лений. Только и всего. Однако

бота велась на заводе? 
заняла несколько минут 
зилась в том, что двум 
щам накануне эстафеты

— Ты побежишь.

Вся она 
и выра- 
товари- 

сказали:

кончилось это тем, 
на лыж, сложенных 
ва, покоробилась от 
куда не годится.

Волейбол? Тоже

что полови- 
у Адисано- 

жары и ни-

собирались.
Намечали создать команду. Од
нако и здесь все кончилось тем, 
что вопрос обсудили, решение

Тревожные сигналы

Дом новый, порядки старые
В конце октября многие 

семьи строителей переехали в 
новый 165-комнатный дом 
«Южгорстроя» на Агрономиче
ской улице. Конечно, ново
селье — большая радость, осо
бенно для тех, кто прежде 
жил в очень тяжелых условиях.

Но с каждым днем нам ста
новилось все трудней и труд
ней радоваться. Й в самом де
ле, попробуй-ка порадуйся, 
когда центральное отопление 
почти не работает и батареи 
нагреваются так, что на них за 
ночь иной раз пеленка не вы
сохнет. В декабре в комнатах 
многие ставили железные печи.

Очень плохо и с электриче-

новом году мало 
лось. Несколько 
свет отключили 
утра и включили 
вечером.

что 
дней 

часов 
уже

изменй- 
назад 

в семь 
поздно

ябре 54, а в декабре 71 рубль.
Суммы эти непомерно боль

шие, если учесть, что речь 
идет о семье, которая из всех

ством. В декабре
дней мы сидели
Однажды

несколько 
в темноте.

электроэнергии не
по 20—25 минут, где они за-тбыло три дня подряд. Да и в

А ведь с электричеством у 
нас плохо и тогда, когда сеть 
работает. В кухне, общей для 
шести семей, всего две розетки.

И всех в нашей секции очень 
удивили жировки, где за но
ябрь и декабрь нам начислены 
изрядные суммы за пользова
ние электроэнергией.

Например, маляру Р. А. 
Слободчиковой, живущей вдво
ем с маленьким сыном, кварт
плату за ноябрь и декабрь на
числили в размере больше, чем 
по девяносто рублей. И это, 
в основном, за счет электро
энергии, плата за которую сос 
тавила у Слободчиковой в нс

электроприборов 
только лампочку и

Как начисляют 
электроэнергию — 
ем. Скорее всего, 
ход по дому делят

использует
плитку. 

плату 
мы не 
общий

за 
зна- 
рас-

жильцов. Во всяком
на число 

случае,
счетчик на весь дом, как ни
странно, один. А ведь 
165 квартиросъемщиков

среди 
есть

люди с холодильниками, элек-
тропечами и т. Д. Неужели
нельзя установить по счетчику, 
по крайней мере, для каждой 
секции? Тогда было бы все яс
но и жильцам и домоуправле
нию.

Необходимо принять меры и 
в отношении дровяников, кото-

Асуан большая мечта
^рые сейчас используются под

склады.
все это

Дрова, картофель —
жильцы вынуждены

приняли и обо всем забыли.
Но самая возмутительная 

тория связана с моторной 
кой. Мечтали о ней давно1.

ис- 
лод- 
Еще

бы! Ведь тут же рядом большое 
Исетское озеро.

Лодку изготовили. Админист
рация помогла приобрести доро
гой мотор. Катались все с удо
вольствием.

А вот осенью, когда озеро по
степенно начало замерзать, о 
лодке совершенно забыли-. Прав
да, мотор с нее бригадир слеса-
рей Чечнев все же снял. Но 
му лодку оставили в воде и 
степенно ее затянуло льдом, 
перь лодку уже не найти.
канула в воду не только 
реносном, но и в самом 
смысле.

И о лодке напоминают

в

са- 
по- 
Те- 

Она
пе-

прямом

теперь
только пререкания между Чеч- 
невым и механиком Новоселовым: 
кто же все-таки виноват?

вал!
Ты мне указания не да- 
- защищается один.

Год назад, 9 января 1960 го
да, среди бурых, сожженных 
солнцем скал Асуана раздался 
мощный взрыв. Он ознамено
вал собой начало строительства 
Саад-эль-Али высотной Асуан
ской плотины, которую жите
ли Египетского района Объеди
ненной Арабской Республики 
называют «Большой мечтой».

На карте Египетскому райо
ну ОАР просторно — он зани
мает целый угол африканского 
материка. Но карта обманчи-

Нила на сто метров. Она изба
вит поля от опасности засухи и 
позволит увеличить полезную 
территорию страны почти напо
ловину! Национальный доход 
Египетского района ОАР за

и ОАР было заключено два со
глашения об оказании Совет
ским Союзом экономической и 
технической помощи в строи-

ва. Египет это узкая зеле-
ная полоска вдоль Нила. Ос- 
тальные* 97 процентов терри
тории — мертвые пески и кам-
ни, да два-три оазиса. Полез-
ная площадь страны — 35 ты
сяч квадратных километров —• 
значительно меньше площа
ди Московской области, а на-
селения 26 миллионов. Это
в два с лишним раза больше, 
чем в Московской области, 
включая Москву.

Каждый клочок земли на 
. учете. Единственный способ 
найти новую ’ землю — отвое
вать ее у пустыни. Единствен
ное оружие Нил. «Чем вы-
ше Нил. тем больше урожай»,— 
говорил еще Шекспир в «Анто
нии и Клеопатре».

Гигантская высотная плоти
на за Асуаном поднимет воды

Это интересно
счет выгод от плотины возрас
тет на 45 процентов. Создавае
мая при плотине гидроэлектро
станция даст в год 10—12 мил
лиардов киловатт-часов элек
троэнергии, что почти в десять
раз превышает нынешнее 
требление электроэнергии 
Египте.

по- 
в

Эта плотина — действитель
но большая мечта. У египтян 
есть энтузиазм и рабочие ру-
ки, но для претворения 
мечты им не хватает 
и технических знаний.

Западные державы

в жизнь 
средств

исполь-
зовали Асуан как козырную 
карту в «холодной войне». Анг
лия и Соединенные Штаты 
обещали помочь построить пло
тину, но только в том -лучае, 
если Египет присоединится к 
западным военным блокам. Кар-
та империалистов оказалась
битой. Свободная от всяких
условий помощь пришла от
Страны Советов. Между СССР

Газета выходит по средам и 
субботам

тельстве 
плотины, 
ставила 
займа.

высотной Асуанской
Наша 

ОАР

Советские

страна предо- 
два крупных

специалисты,
имеющие богатый опыт строи
тельства плотин-гигантов, пред
ставили проект, который ока
зался лучше и экономичнее за
падных проектов. А когда на
чалось само строительство, 
были изысканы новые возмож-
ности для сокращения 
стоимости и сроков.

Бескорыстная помощь
ветского 
принята

государства

его

Со- 
была

с благодарностью.
...Давным-давно в асуанских

каменоломнях добывали 
прочный розовый гранит, 
раоны строили из него

особо 
Фа- 

гроб-
ницы. Асуан служил культу 
смерти. Пройдет несколько лет 
и Асуанская плотина принесет 
жителям долины Нила новые 
жизненные силы. Как пишет 
египетская печать, плотина ста-
нет
ком

величественным памятни- 
советско-арабской дружбы. 

Г. ГЕРАСИМОВ.
(«Труд», 8/1-61 г.).

хранить в общих кухнях.
ЖКО треста давно пора на

вести порядок в нашем доме.
Т. САФРОНОВА, 

Р. СЛОБОДЧИКОВА, 
Г. ФЕДОРОВСКИХ — 
маляры «Южгорстроя».

— А ты что, не видел, когда 
мимо проходил?

— А ты не проходил?
Короче говоря, лодки тоже нет. 

Кто же все-таки заинтересуется 
спортивной жизнью нашей моло
дежи? А. ОСМИНИН,

бригадир бетонщиков
Сугрэсского завода 

- крупных блоков.

СРЕДА, 
18 ЯНВАРЯ

18.30 — Для детей. Художе
ственный фильм «Тайна крепо
сти». 19.50 — Последние из
вестия. 20.00 — Музыкальная 
передача «Иоганн Штраус». 
22.00 — В последний час.

ЧЕТВЕРГ, 
19 ЯНВАРЯ

11.00 — Телевизионная хро
ника. 11.10 — Киноочерк «По
ют тракторозаводцы». 11.40 — 
Художественный фильм «Пою
щая пудреница». 18.30 —- Для 
детей. «Капризная кошка». 
18.50 — Последние известия. 
19.00 — Для молодежи. «За 
нашу мораль, коммунистиче
скую!» 19.40 — Художествен-

ПЯТНИЦА, 
20 ЯНВАРЯ

18.30 — Для детей «Тамбу- 
ламбу». 19.00 — Последние 
известия. 19.10 — Народный 
университет: 1. Труд и социа
лизм, 2. Изобразительное ис
кусство. 20.05— Художествен
ный фильм «Поющая пудрени
ца».
21.20 — Концертная програм
ма. 22.10 — В последний час.

СУББОТА, 
21 ЯНВАРЯ

11.00 — Телевизионная хро
ника. 11.10 — Художествен
ный фильм «Весна в ^Москве».
18.30 — Для детей.' «О тех,
кто рисует о вас и для вас». 
18.50 — Последние известия. 
19.00 — Международный об
зор. 19.15 — Передача для 
молодежи. 19.35 — Художест
венный фильм «Весна в Мо
скве». 21.20 — «Народный 
театр». — передача о самодея-

ный фильм «Не пойман не
вор». 21.10 — Концертная 
программа. 22.10 — В послед
ний час.

тельном 
культуры
последний час.

коллективе Дворца
ВИЗа. 22.00 — В
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